



**École** de la  
**Rose-des-Vents**  
ouverture bienveillance engagement

# Le bavard des vents

## Mot de la direction

Bonjour chers parents et bienvenus aux nouveaux,

Quel bonheur de vous avoir croisé, et surtout accueilli avec toute l'équipe lors de notre rentrée, ainsi que lors des rencontres de parents! De grands sourires exprimaient l'excitation de cette journée! L'orchestration de cette rentrée n'aurait pu être aussi agréable sans le soutien exceptionnel de notre secrétaire d'école Nancy Thibodeau, de notre nouvelle secrétaire Isabelle Latulippe, de la nouvelle adjointe Nancy Vallerand.

Vous avez été nombreux à nous partager votre confiance et votre collaboration pour une autre année encore. Ainsi, plusieurs nouveaux parents se sont joints aux instances de notre école, tel que le conseil d'établissement, ainsi que votre désir à vous impliquer comme bénévole.

Comme vous l'avez sûrement remarqué dans nos communications, nous avons fait le changement de notre logo. L'icône de ce logo représente une rose des vents, mais dans sa version simplifiée et épurée. Cela facilite grandement son utilisation en toutes circonstances. On peut y voir « l'étoile » au centre ainsi que des encoches présentes de façon subtiles autour du cercle, désignant les quatre points cardinaux. L'angle donné à l'icône apporte un côté dynamique du logo. Un dégradé des couleurs au niveau de l'icône, ainsi que dans le texte apporte un côté moderne et dynamique. Le choix de la typographie avec empattements amène un côté plus convivial et communautaire de l'école.

En espérant qu'il vous plait tout autant qu'à nous!

Bonne année scolaire 2023-2024!

Karine Morissette  
Directrice

## Dates importantes :

### 19 septembre:

Conférence pour les parents portant sur l'intimidation à 19h à l'école

### 22 septembre:

journée pédagogique

### 26 et 27 septembre :

Photos scolaires à l'extérieur.

### 29 septembre: prise de présence officielle. Présence **IM-PORTANTE**

5 octobre: Journée mondiale des enseignants

6 octobre: journée pédagogique

9 octobre: congé

13 octobre: remise de la première communication écrite

## Conseil d'établissement 2023-2024

Mme Vallerand, directrice adjointe, et moi-même, tenons à remercier les nombreux parents qui se sont présentés à l'assemblée générale tenue le 7 septembre dernier.

Durant cette assemblée, l'élection de quatre membres vacants ont été comblés. Pour la prochaine année scolaire, voici donc les membres parents qui seront présents :

Madame Mélissa Landry (nouvellement élue)  
Madame Paméla Bonneville (nouvellement élue)  
Madame Caroline Verner (nouvellement élue)  
Madame Alana Lawson (nouvellement élue)

Madame Suzie Teixeira  
Madame Genni Adesanya

Mesdames Krystel Gosselin, et Marianne Audette-Chapdelaine agiront à titre de parents substitut.

Ils vous représenteront dans les prises de décisions concernant l'école, et le service de garde, Madame Suzie Teixeira sera la représentante du comité de parents au Centre de services scolaire des Draveurs. Et, madame Genni AdeSanya y sera à titre de substitut.

Félicitations aux nouveaux membres, et soyez à l'affût de notre Bavard mensuel pour lire la chronique de la présidence du conseil d'établissement *Les lendemains du CÉ*.

[Première séance du CÉ, le mardi 17 octobre à 18h30 à l'école](#)



### Organisme de participation de parents OPP

Bon début d'année scolaire à vous chers parents.

Je me présente, Catherine Quevillon, maman de deux enfants, dont une ancienne de la Rose-des-Vents, et présidente de l'Organisme de Participation de Parents (OPP). À la Rose-des-Vents, l'OPP organise pour vos enfants plusieurs activités tout au long de l'année, que ce soit des vendredis cinéma en pyjama, des soirées dansantes, les dîners pizza mensuels, le Carnaval d'hiver, la distribution de chocolats chauds, etc. Nous sommes une belle gang de parents qui donnent de leur temps sporadiquement. Si vous êtes intéressés à joindre l'équipe de l'OPP, que ce soit lors d'une seule activité ou plusieurs, n'hésitez pas à nous écrire au [opp.rdv@gmail.com](mailto:opp.rdv@gmail.com).

Vous pouvez également vous joindre à notre groupe Facebook en visitant le [OPP - RDVCantley](#).

Je vous souhaite une excellente année scolaire et au plaisir de vous croiser lors de nos merveilleuses activités.

Catherine Quevillon

## SERVICE DE GARDE

Bonjour chers parents,

L'équipe est fière d'accueillir tous les enfants du service de garde, ainsi que les surveillantes accueillants les élèves transportés par autobus, le midi. Le SDG met à pied d'œuvre toutes les énergies afin que vos enfants puissent bénéficier de bons moments éducatifs et ludiques, les soirs et durant les pédagogiques.

Petits rappels, tous les enfants doivent avoir:

- ◆ leurs ustensiles, (pas fournis par le traiteur, ni par l'école)
- ◆ espadrille d'intérieur,
- ◆ bouteille d'eau ,
- ◆ identifier les plats de nourriture.

De plus, étant contraint à la pénurie du personnel, il est fort possible que les journées pédagogiques ne puissent accueillir tous les élèves habituels. Ainsi, soyez à l'affût des ratios, selon notre capacité d'accueil, que nous mentionnerons dans le FORMS lors des inscriptions.

Les heures d'ouverture aux pédagogiques sont maintenant de 7h à 17h.

Nathalie Bourgon  
Technicienne en service de garde

### Capsule de l'orthopédagogue

Jacinthe Goudreau

Voici un mur virtuel sur lequel vous y retrouverez des liens forts utiles pour accompagner votre enfant:

<https://padlet.com/jacinthegoudreau/zge6hjkiu5k2nrso>

De plus, l'Association des troubles de l'apprentissages de l'Outaouais offrent des bonnes ressources, et parfois de la formation aux parents

<https://aqeta.org/>

Le 23 septembre prochain aura lieu la première journée-parents de l'année 2023-2024 de l'institut des troubles d'apprentissage. Vous pourrez assister à des conférences gratuites destinées à vous outiller pour vous faire face à la rentrée scolaire. [Journée-parents](#)

### Élèves transportés par autobus

Cette année encore, nous vous invitons à mettre sur votre portable cellulaire l'alerte texto afin de connaître les retards significatifs:

[cssd.gouv.qc.ca/alertes-texto](https://cssd.gouv.qc.ca/alertes-texto)

Plusieurs élèves dérangent dans le transport, crient, insultent d'autres élèves, et se lèvent. Des fiches seront transmises, et la suspension du transport peut s'avérer une solution. Il en va de la sécurité de tous les élèves.

Nos brigadiers ont tenu leur promesse ce matin en compagnie du policier-éducateur Martin Fournel, au gymnase devant tous les élèves. Nous sommes fiers de leur engagement!



## **RAPPEL DÉBARCADÈRE PARENTS RAPPEL DÉBARCADÈRE PARENTS**

Septembre est un mois d'ajustements, autant pédagogiquement, autant organisationnel, autant dans la logistique. Cela demande à tous de la tolérance, et comme notre école le prône si bien : l'ouverture!

Plusieurs sont nombreux à avoir manifesté, au secrétariat, le comportement déplorable de certains automobilistes (voire même parents).

Dans les prochains jours, certains parmi vous recevront leur autorisation pour la demande d'acommodement au transport. Ainsi, nous constaterons déjà un allègement du nombre de véhicules le matin.

Depuis quelques années, nous avons mis une procédure à suivre qui est destinée à la sécurité de tous nos élèves, qui prime la santé physique, et qui vous permet de quitter le débarcadère dans un délai raisonnable.

Plusieurs infrastructures ont été mises en place pour faciliter la fluidité au débarcadère. À titre d'exemple, le trottoir permet à votre enfant de sortir du côté droit, et de se rendre par lui-même, en toute sécurité, vers la cour arrière, où 4 adultes sont présents, et ce, dès le débarcadère autobus.

Lorsque vous stationnez votre voiture loin du trottoir, cela implique que vous quittez votre véhicule immobilisé, ce qui porte à confusion pour les autres parents derrière vous pensant que vous quitterez bientôt. En étant plus près du trottoir, votre enfant quitte, et vous pouvez poursuivre votre trajet vers la maison, ou le travail en toute sérénité.

Ainsi, il est désormais interdit de vous stationner dès 7h45 au centre du débarcadère.

Je vous remercie pour votre compréhension et votre collaboration au bien-être collectif !

### **JOURNÉE DU PERSONNEL ENSEIGNANT – 5 octobre**

Le 5 octobre sera la journée mondiale du personnel enseignant. Nous désirons les remercier à la hauteur du travail exceptionnel qu'ils accomplissent quotidiennement auprès de vos enfants. Leur professionnalisme et leur dévouement se décuplent dans toutes leurs actions auprès des élèves et des parents.

Nos sommes fières de cette belle équipe!

Merci de prendre le temps de les remercier!

*Journée mondiale*

des enseignantes et des enseignants

5 octobre